





Avant la colonisation, les maisons étaient construites collectivement et avec les ressources locales. Pendant la colonisation, les constructions vont se faire en fonction d'un plan carré et avec des nouveaux matériaux. Aujourd'hui, plusieurs matériaux comme la tôle et le ciment sont utilisés. D'autres matériaux comme le bois de rônier tendent à disparaître mais le banco reste très utilisé.

LOT 5

L'habitat





Les équipements des maisons de Canchungo ne sont pas de bonne qualité. Les logements sont plus grands en périphérie dans le centre-ville. Les installations comme les toilettes et les douches ne sont pas de bonne qualité.

LOT 5

L'habitat





Dans une grande partie des habitations, on utilise le banco pour les murs, la tôle pour les toits et le bois pour soutenir ou couvrir la construction. Il n'y a que quelques bâtiments comme les administrations qui possèdent des toits en tuiles par exemple. La plupart des habitations sont surélevées pour éviter les inondations. Dans quelques quartiers comme au centre-ville, il y a des bâtiments à étages.

LOT 5

L'habitat





A Canchungo, il y a de plus en plus de locataires, surtout des jeunes qui sont présents juste pour une courte durée et qui n'ont pas besoin d'acheter une maison.

LOT 5

L'habitat